

Nachhaltigkeitstag ProCent im Werk Mannheim

Anlässlich des Nachhaltigkeitstages und des Beitrittes der EvoBus GmbH zu ProCent (zum 1. April 2013) informierte der Standortkoordinator Stefan Ress am 16. und 17. Mai über ProCent und dessen Aktionen.

Wie kann ein Antrag zur Unterstützung eines Projektes gestellt werden?

- ➔ Das ist ganz einfach und zuoberst steht: Keine Angst vor der Antragstellung!
In der Regel wissen die Träger Projekte zu beschreiben und Förderanträge zu stellen.
Bei allen anderen Formalitäten steht Stefan Ress gerne unterstützend zur Seite.

Welche Projekte werden gefördert?

- ➔ Es müssen gemeinnützige Projekte sein, die direkte Hilfen für Kinder, Jugendliche, Behinderte bieten oder zum Umwelt- und Naturschutz beitragen. Die Spenden sollen gesellschaftlich relevante und gleichzeitig gemeinnützige Projekte im In- und Ausland unterstützen.

Wer entscheidet, welches Projekt gefördert werden soll?

- ➔ Über die Verwendung der Gelder aus dem Daimler ProCent-Förderfonds entscheiden ein Gremium aus Gesamtbetriebsrat, Gesamtsprecherausschuss und Unternehmensleitung sowie örtliche, ebenfalls paritätisch besetzte Gremien.

Was ist sonst noch wichtig zu erwähnen?

- ➔ Ein Fakt, der noch nicht ganz klar zu sein scheint, ist: Es entstehen keine Verwaltungsgebühren! Das „gesammelte“ Geld wird 1:1 in die Spenden eingebracht.



Stefan Ress
Standortkoordinator ProCent
Werk Mannheim



Infostand im Foyer Bau 31 (Kantine)